

Communiqué de presse

Credit Suisse Sports Awards 2016

Christen, Golubic et Orlik nominés pour le titre de Newcomer de l'année 2016

- Les nominés pour le titre de «Newcomer de l'année» sont la tireuse Nina Christen, la joueuse de tennis Viktorija Golubic et le lutteur Armon Orlik.
- Les fans de sport pourront voter du 23 novembre au 13 décembre 2016 à l'adresse credit-suisse-sports-awards.ch.
- Des prix attrayants seront tirés au sort parmi tous les participants: des billets VIP pour un match de qualification à la Coupe du monde de l'équipe nationale suisse de football, des billets VIP pour le Weltklasse Zurich 2017 et une journée sur le Tour de Suisse 2017.
- Le Newcomer de l'année sera distingué lors des Credit Suisse Sports Awards 2016 qui auront lieu le dimanche 18 décembre (à partir de 20h10 sur RTS Deux, SRF 1 et RSI LA 2) dans les studios de Schweizer Radio und Fernsehen à Zurich.

Zurich, le 23 novembre 2016 – Les Credit Suisse Sports Awards récompensent les meilleurs sportifs suisses de l'année. L'élection du Newcomer de l'année a lieu depuis 2001. Les trois finalistes de cette catégorie sont des sportifs qui ont percé au niveau international entre le 1^{er} novembre 2015 et le 31 octobre 2016. Le Newcomer de l'année est élu par les médias sportifs suisses, les athlètes de haut niveau et tous les fans de sport en ligne. Chacune des trois catégories (médias, athlètes de haut niveau, fans de sport) compte pour un tiers des résultats.

Du **23 novembre au 13 décembre 2016**, les fans de sport suisses peuvent élire leur sportif préféré sur credit-suisse-sports-awards.ch. Une visite du site s'impose, car des prix attrayants seront attribués par tirage au sort parmi les votants: des billets VIP pour un match de qualification à la Coupe du monde de l'équipe nationale suisse de football, des billets VIP pour le meeting d'athlétisme Weltklasse Zurich le 24 août 2017 avec visite de la salle de production TV, et une invitation pour le Tour de Suisse en juin 2017 avec visite des coulisses et suivi de la course en direct à bord d'un véhicule d'accompagnement de la télévision suisse alémanique SRF.

Voici les trois nominés pour le titre de Newcomer de l'année 2016:

Nina Christen, tir – Nina Christen a fait preuve d'un grand talent dès le plus jeune âge. En 2014, la Nidwaldienne, qui a commencé à pratiquer le tir à 12 ans, avait remporté l'argent au match trois positions lors des championnats du monde chez les juniors filles. La même année, elle avait en outre été sacrée championne d'Europe de tir à la carabine à air comprimé en équipe. Cette année, à 20 ans, la sportive a réussi à percer dans l'élite. Aux Jeux olympiques de Rio, elle a créé la surprise en se classant 6^e du tir à la carabine 50 m trois positions, ce malgré son manque d'expérience. Lors des qualifications, elle avait même décroché une très belle 2^e place. L'objectif à long terme de la talentueuse tireuse, qui fréquente l'ER Sport d'élite à Macolin et a entamé cet automne des études de biologie, sont les Jeux olympiques de Tokyo dans quatre ans, où elle vise une médaille.

Viktorija Golubic, tennis – Au début de l'année, Viktorija Golubic était encore inconnue du grand public. Mais cette situation a vite changé. En janvier, à l'Open d'Australie, la Zurichoise de 24 ans, qui a des origines serbe et croate, s'est qualifiée pour la première fois pour le tableau principal d'un tournoi du Grand Chelem. En avril, elle a fait forte impression lors de la demi-finale de la Fed Cup contre la République tchèque. Néanmoins, malgré deux victoires en simple contre des adversaires nettement mieux classées, les Suissesses n'ont pas réussi à accéder à la finale. Viktorija Golubic a vécu le plus grand succès de sa jeune carrière en juillet à Gstaad. À domicile, elle a remporté son premier tournoi WTA en battant en finale la Néerlandaise Kiki Bertens. Elle a ensuite disputé une deuxième finale en octobre à Linz. Grâce à ces performances, elle a avancé de la 178^e à la 53^e place du classement mondial. La Suissesse a en outre été élue «révélation de l'année» par la WTA.

Armon Orlik, lutte suisse – Fin août, Armon Orlik a définitivement conquis les cœurs des amateurs de lutte suisse. À seulement 21 ans, il est arrivé en finale de la Fête fédérale de lutte à Estavayer-le-Lac. Le Grison de 190 cm et de plus de 100 kg n'a été stoppé que lors de l'ultime passe par Matthias Glarner. Armon Orlik, membre du club de lutte Unterlandquart, avait déjà laissé entrevoir son immense potentiel avant l'événement principal de la saison. Polyvalent sur le plan technique, le lutteur avait remporté six fêtes cette année, dont celle de l'Association du Nord-Est à Wattwil et les fêtes alpestres du Schwägalp et du Weissenstein. Ces victoires l'avaient propulsé parmi les favoris pour Estavayer. Armon Orlik, qui a commencé cet automne des études d'ingénieur civil, s'est en outre imposé au classement annuel et a obtenu la «couronne d'or» du meilleur lutteur de l'année.

Le Newcomer de l'année se présentera au public suisse le **dimanche 18 décembre 2016** lors de la cérémonie de remise des prix des Credit Suisse Sports Awards à partir de 20h10 sur RTS Deux, SRF 1 et RSI LA 2. L'émission en direct verra en outre l'élection de la sportive et du sportif de l'année ainsi que le couronnement des lauréats dans les catégories Équipe, Sportif handicapé et Entraîneur. Le gala sera animé par Rainer Maria Salzgeber et Steffi Buchli. Pour la télévision suisse romande, les commentateurs seront Géraldine Genetti et David Lemos, tandis que Giancarlo Dionisio et Debora Carpani présenteront l'émission pour la télévision tessinoise.

Désignez le Newcomer de l'année 2016!

Du 23 novembre au 13 décembre 2016, les fans de sport suisses peuvent élire leur sportif préféré d'un simple clic sur credit-suisse-sports-awards.ch. La participation est gratuite. Toutes les personnes qui auront voté jusqu'au 13 décembre 2016 participeront à un tirage au sort pour gagner des lots attrayants. Le Newcomer de l'année sera couronné le dimanche 18 décembre 2016 lors des Credit Suisse Sports Awards, qui seront retransmis en direct à partir de 20h10 sur RTS Deux, SRF 1 et RSI LA 2.

Les trois nominés sont:

Nina Christen, tir: diplôme olympique de tir à la carabine 50 m trois positions (6^e place)

Viktorija Golubic, tennis: victoire au tournoi WTA à Gstaad; progression de la 178^e à la 53^e place au classement WTA

Armon Orlik, lutte suisse: participant à la passe finale de la Fête fédérale de lutte suisse et des jeux alpestres; six victoires au cours de la saison

Les **29 novembre, 30 novembre et 1^{er} décembre 2016** à 22h20, SRF présentera les trois nominés aux fans de sport dans l'émission «sportaktuell» sur SRF zwei.

Plus d'informations: credit-suisse-sports-awards.ch

Social Media: www.facebook.com/sportsawards.ch, Twitter: [@sportsawards_ch](https://twitter.com/sportsawards_ch), [#sportsawards](https://twitter.com/sportsawards)

Vous trouverez des photos à télécharger: www.photopress.ch, www.srf.ch/medien

Service médias Credit Suisse Sports Awards

Cornelia Schmid, c/o Lemongrass Communications

Tél. +41 44 202 52 66, mobile +41 78 683 06 23, medien@sports-awards.ch

Renseignements sur l'émission en direct:

SRF Schweizer Radio und Fernsehen / SRG SSR

Natalie Blasi, Media Relations, tél. +41 44 305 52 15, mobile +41 78 811 93 50, natalie.blasi@srf.ch

Renseignements sur la manifestation

Credit Suisse, Media Relations, tél. +41 844 33 88 44, media.relations@credit-suisse.com

Les meilleurs sportives et sportifs suisses de l'année seront récompensés lors des «Credit Suisse Sports Awards». Rainer Maria Salzgeber et Steffi Buchli animeront la soirée de gala qui sera retransmise en direct le dimanche 18 décembre 2016, dès 20h10, sur SRF 1, RTS Deux et RSI LA 2 depuis les studios de Schweizer Radio und Fernsehen SRF. La Schweizer Illustrierte et Blick, partenaires médias, informeront sur le gala sportif. Le «Hall of Fame» est soutenu par Keystone, partenaire en ligne. Comme lors des précédentes éditions, c'est l'organe faïtier du sport suisse, Swiss Olympic, qui parraine la soirée de gala. Quant à sportpress.ch, l'association qui a mis sur pied les premières élections de sportifs, elle occupe une place toute particulière parmi les partenaires. Les recettes nettes découlant des appels envoyés pour l'élection de la sportive et du sportif de l'année seront reversées à la Fondation de l'Aide Sportive Suisse pour la promotion de la relève.